

Landesfest in Reutlingen

Fahnenschwinger Sirchingen sind zwei Tage dabei.

Die Fahnenschwinger Sirchingen treten beim Landesfest in Reutlingen zusammen mit Fahnenschwingern des Albvereins auf.

Sie fahren am Samstag, dem 31. Mai 2014, nach Reutlingen. Sie übernachten von Samstag auf Sonntag in der Schule und laufen am Sonntagmittag beim Umzug mit.

Wir möchten hierzu jeden herzlichst zu diesem Fest des schwäbischen Albvereins in Reutlingen einladen.

Es treten Fahnenschwinger und Volkstanzgruppen vom In- und Ausland auf.

Für Kinder gibt es eine Spielstraße, man kann Informationen zum Juniorranger Programm und den Teilnehmer-Ausweis bekommen, es gibt eine Familien-Wanderung mit einem Lama und so weiter.

Beim Landesfest des Schwäbischen Albvereins ist wirklich für jeden etwas dabei.

Die Fahnenschwinger, Volkstanzgruppen und der Albverein freuen sich auf Ihren Besuch.

Info.

Wir trainieren jeden Montag von 19,30 Uhr bis 21,30 Uhr in unserem DGH in Sirchingen.

Hierzu ist jeder aufgefordert mitzumachen, schaut einfach vorbei.

Tél.: 07125 – 40 74 98 oder www.fahnenschwinger-sirchingen.de

Unsere weiteren Termine sind.

19. Juni Landesmeisterschaften im Fahnenhochwerfen bei der Gartenschau in Schwäbisch Gmünd.

13. Juli Kinderfest in Leipheim